

100 Jahre Siedlervereinigung München-Hadern e.V.

Walter Utzschmid / 1. Vorstand, Türkenbundweg 3, 80689 München, Tel. 089/ 700 31 32
Dr. Berndt Grafe / 2. Vorstand, Gotthardstr. 156, 80689 München, Tel. 089/ 58 54 56
www.siedlervereinigung-muenchen-hadern.de E-Mail: info@siedlervereinigung-muenchen-hadern.de



Vereinsnachrichten

Oktober 2020

Liebe Mitglieder, liebe Freunde der Siedlervereinigung München-Hadern,
jeden Monat nur Absagen, so auch in diesem Rundschreiben:

Abgesagt: Sonntag, 08.11.2020 Seelenmesse für die verstorbenen Mitglieder des letzten Jahres

Abgesagt: Samstag, 21.11.2020 Schafkopfturnier

Wir können nur hoffen, dass uns 2021 ein besseres Jahr beschert wird.

Abschiedsgottesdienst von Pater Lambertus in der Fronleichnamskirche am Sonntag, 20.09.2020.



Nach 10 Jahren Seelsorgedienst muss uns Pater Lambertus nun leider verlassen.

Musikalisch gestaltet wurde die Messe von dem Dreigesang „Terz mit Herz“ mit Gesängen aus der „Bauernmesse“ von Annette Thoma. Abschiedsworte und Geschenke gab es von den Oberministranten sowie vom Pfarrgemeinderat.

Auch unser 1. Vorstand Walter Utzschmid fand sehr nette Worte an Pater Lambertus und überreichte ihm ein Geschenk.

Herzliche und rührende Worte fand auch Pater Tadeusz. Pastoralreferent Christoph Reich spielte am Klavier und sang ein wunderschönes Lied mit selbst geschriebenem Text „Es ist Zeit zum Abschiednehmen“ (nach einem Song von Cat Stevens).

Beim Gottesdienst wurde auch der neue Pastoralreferent Rudolf Greil vorgestellt.

Am Kirchplatz wurden Pater Lambertus noch Ständchen vom Dreigesang sowie von der Chorgemeinschaft zusammen mit Unplugged dargebracht. Es war ein rundum gelungener und würdiger Abschied.



Unser Artikel zum 100-jährigen Jubiläum im „Eigenheimer“ Heft wurde sehr unauffällig veröffentlicht. Nach Rücksprache mit der Redaktion wird nun der Bericht noch einmal neu platziert gedruckt.

Unser Siedla moand:



Corona nimmt uns de ganze Freid,
dawei war's jetzt scho hächste Zeit,
dass mia uns wieda treffa kannt'n,
net bos no mit de Verwandt'n

Wir grüßen alle herzlichst
von Haus zu Haus
Für die Vorstandschaft:

Elfriede Koos (Schriftführerin)